

Comunicado de Prensa

Bucaramanga, 26 de octubre de 2023

Bucaramanga entra en la era de las ciudades modernas y renueva su red semafórica con tecnología de punta

Un sofisticado programa de actualización del sistema de semáforos para regular la movilidad en Bucaramanga, entrará en operación el próximo mes de noviembre.

El director de Tránsito, Carlos Bueno Cadena, manifestó que se trata del cambio de cien equipos antiguos por tecnología moderna, “ya que venimos operando con servicios obsoletos de más de tres décadas que es preciso reemplazar para adaptarnos a las dinámicas actuales de la movilidad”.

El funcionario anunció que, adicionalmente, la Dirección de Tránsito de Bucaramanga por primera vez contará con un software especializado para planeamiento de tráfico, que permitirá realizar la actualización constante de los tiempos semafóricos en función de las cargas vehiculares de cada corredor vial.

Durante el proyecto, luego de analizar los aforos vehiculares y ajustar mediante modelaciones de tráfico las fases semafóricas, se dará prioridad a las vías principales de la ciudad con miras a disminuir los tiempos de viaje y mejorar la seguridad de los usuarios.

Según la programación establecida, el recambio de los equipos tomará alrededor de dos meses; se advierte que durante este periodo algunas intersecciones podrían quedar sin servicio de semaforización debido a las obras civiles, situación que será atendida por el equipo técnico y el grupo de agentes de control vial, quienes regularán la movilidad durante la migración a los equipos modernos.

Adicionalmente, el director Carlos Bueno informó que con el objetivo de atender a la mayor brevedad las fallas técnicas que puedan presentarse en el funcionamiento de los semáforos, la DTB invita a la ciudadanía a reportar los posibles daños vía WhatsApp, a través de la línea 317 - 4285870.



www.transitobucaramanga.gov.co